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発

言

順 

質  問  者 
質   問   事   項 

議席 氏  名 

１ １２ 小沼 富夫 

１  ＪＡ湘南とＪＡいせはらの合併について 

(1) ＪＡ湘南とＪＡいせはらの合併についての市長の 

見解 

(2) 合併による本市の影響 

(3) 合併に対しての本市の姿勢と支援・連携 

２  平成３０年度浸水対策調整池整備工事について 

(1) 工事概要 

(2) 進捗状況と課題 

(3) 周辺環境への影響 

３  ふるさと納税について 

(1) 返礼率の変更に伴い本市のふるさと納税寄附額の 

影響 

(2) 今日的課題とその対策 

２ １ 田中志摩子 

１ 本市の子育て世代への支援の強化について 

(1) 子育て世代包括支援センター設置について 

   ア  妊娠の届出時に未婚や望まない妊娠が分かっ 

た場合の本市の対応について 

  イ エジンバラ産後うつ病質問票の結果の状況と 

リスクが発見された場合の対応について 

  ウ  ５歳児健診の導入について 

２ ２０２０東京オリンピック・パラリンピックに向け 

 ての本市の取り組みについて 

(1) 大山の聖火ランナー応募の周知について 

(2) ２０２０東京オリンピック・パラリンピックに向 

けての本市の取り組みについて 
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３ ３ 中山真由美 

１  配慮を要する高齢者と障がい者等の在宅支援の拡充 

について 

(1) 本市の在宅福祉支援事業と在宅障害者福祉対策推 

進事業のサービスを受ける申請手続の手順と申請の

期間について 

(2) 本市の在宅福祉支援事業と在宅障害者福祉対策推 

進事業の現状と課題について 

(3) 本市の在宅福祉支援事業と在宅障害者福祉対策推 

進事業の今後の取り組みについて 

２  空き家・空き地・空き店舗の活用について 

(1) 本市の空き家・空き地・空き店舗の件数と現状に 

  について 

(2) 本市の空き家・空き地・空き店舗の課題について 

(3) 本市の空き家・空き地・空き店舗の今後の取り組 

みについて 

４ ７ 橋田 夏枝 

１  行政センター地区再整備計画の見直しについて 

(1) レストラン棟を活用した再配置計画について 

(2) 子育て世代包括支援センター設置について 

(3) スポーツ課の再配置について 

２  犯罪の起きにくい環境を整えるために 

(1) 公共施設における防犯カメラについて 

(2) 市内小中学校における防犯カメラ設置について 

(3) 公用車へのドライブレコーダー設置について   

５ ２ 今野 康敏 

１ さらなる防災・減災対策の取り組みについて 

(1) 地区防災計画策定について 

(2) 災害発生時における避難所運営について 

(3) 災害時の協力体制の推進について 

２ 学校教育のさらなる国際化に向けた取り組みにつ

いて 

(1) 小学校における英語教育の現状と課題について 

(2) グローバル化に対応した英語教育改革について 

６ 

 

１１ 

 

長嶋 一樹 

１ 農業振興施策について 

(1) 施策展開の現状について 

(2) 現在の課題について 

(3) 今後の見通しについて 

２ ごみの減量化・資源化について 

(1)  取り組み状況と課題について 

(2)  今後の施策の展開について 
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７ １５ 相馬 欣行 

１ 伊勢原観光のさらなる発展に向けて 

(1) 観光客の市内回遊を楽にする施策について 

(2) 伊勢原を応援・サポートする市民の育成について 

(3) 観光客の安全対策について 

２ 高齢化する農業従事者と外出支援について 

(1) 「伊勢原市地域公共交通網形成計画」と高齢者の 

外出支援の考え方について 

(2) 農業従事者と運転免許証自主返納について 

(3) 近所までの外出支援策について 

８ １３ 夛田  嚴 

１ 市納付金のキャッシュレス化推進について 

(1) 市税の納付について 

(2) クルリン窓口での証明書発行手数料の納付につい 

て 

(3) 有料公園施設の使用料の納付について 

２ 次代を担う子どもたちが参加できる東京２０２０ 

オリンピック・パラリンピックについて 

(1) 本市としてのパブリックビューイングについて 

(2) 小中学校では、どのような取り組みをしているの

か 

９ １０ 土山由美子 

１ 市庁舎における農薬・殺虫剤等の適正使用について 

(1) 実施状況について 

(2) 適正使用の取り組みについて 

２ 総合的有害生物管理について 

(1)  実施している具体的内容について 

(2)  今後の取り組みについて 

10 ６ 越水 崇史 

１ 広域行政の推進について 

(1) 広域行政の考え方と取り組み状況について 

ア  本市としての広域行政の考え方や取り組みの現 

状 

(2) 消防行政の広域化について 

ア  秦野市との通信指令の共同運用に向けた取り組 

 み状況 

イ 課題や運用開始の予定について 

(3)  広域観光の取り組みについて 

ア  観光分野における広域行政の取り組み状況につ 

 いて 

イ  広域的ハイキングコースの整備やイベント支援 

 について 
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11 ４ 米谷 政久 

１ 誰もが安全で安心して暮らせるまちづくりについ

て 

(1) 「いせはらくらし安心メール」リニューアルの検 

証について 

(2) 青色回転灯を装備した公用車による防犯対策につ 

いて 

(3) 外国人も安心して暮らせる多文化共生のまちづく 

りについて 

(4) 体感治安の向上や犯罪の発生抑止について 

12 １６ 大山  学 

１ 在宅介護について 

(1) 在宅介護の現状とサービスについて 

(2) 介護をする家族への支援について 

２ 公共施設のあり方について 

(1) 市庁舎の現状と考え方 

13 ８ 宮脇 俊彦 

１ 公共施設等総合管理計画の到達状況について 

(1) ７月１日より公共施設有料化が実施されたが、そ 

の推移をどう見ているか 

２ 小学校給食調理の民間委託について 

(1) なぜ、好評を得ている小学校給食の調理を民間委 

託するのか 

３ 市民の暮らしの状況について 

14 ９ 川添 康大 

１ 新東名高速道路の工事に伴う水がれ問題について 

(1)  栗原川の周辺の状況について 

(2) 谷戸岡沢の状況について 

(3) 善波地域の状況について 

２ 自転車用ヘルメットについて 

15 １８ 山田 昌紀 

１ 都市計画道路田中笠窪線事業について 

(1) 事業経過及び今後の予定について 

(2) 道路構造等について 

(3) 交差点での安全確保に対する方向性について 

２ 災害時の避難所について 

(1) 避難所の設置基準について 

(2) 発災時避難所運営マニュアルについて 

(3) 本市における福祉避難所設置の考え方について 
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16 ５ 大垣 真一 

１ 持続可能な地域コミュニティの確立に向けて 

(1) 少子高齢社会における役割について 

(2) 現状と課題について 

(3) 今後の取り組みについて 

２ 安全な道路整備に向けて 

(1) 危険な踏切について 

17 １４ 安藤 玄一  

１ 市税等の納付について 

(1) 支払い方法について 

(2) 納税の滞納者について  

２ 熱中症事故防止対策について 

(1) 熱中症の現状について 

(2) 課題と対策について 

３ ごみの減量化について 

(1) ごみの分別方法について 

(2) 有料化につながらないための方策について 

 


